
  

学校では 

・  

・  

・学級や学年単位で遊ぶ会を設けます。 

・  

おうちでは 

・家庭内でのあいさつを大切にしましょう。 

・

・  

合唱部は、10月30日に行われた二部会音楽発表会へ向け、長い間練習をしてきました。練習を始めたこ

ろは、うまく声も出せず、音程を合わせることも難しい状態でした。リーダーを中心として、練習を積み重

ねるごとに声の大きさや発音、ハーモニーがしっかりしてきました。30日の本番では、部員それぞれが緊

張していましたが、しっかりとしたピアノの伴奏に合わせて、今までで一番声が澄んでいて、素晴らしい歌

声でした。この発表会では〇校の代表校が選出され、印旛地区音楽発表会に出場します。本校は８年ぶりに

選出され、11月20日に行われた大会に出場してきました。当日は「とにかく楽しく歌おう」を目標に、緊

張することなく歌うことができました。歌声は更に素晴らしいものになっていました。子ども達は「楽し

かった」と、大満足していました。 

学校だより「大榎」をカラーでご覧いただけます。https://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-sanriduka/School_News.html  

就学援助制度(学用品や給食費の援助)：成田市では、学用品費や給食費などの支払いが困難な児童生徒の保護者を対象に、援助

を行っています。援助を希望される方は教育委員会学務課（20-2581）へお問い合わせください。 

印旛地区音楽発表会 

 

音楽部壮行会 

 

国際文化会館前 

 

出場前の緊張した様子 

 

月日 行事 月日 行事 月日 行事 

12/2(月) 集金日(6年生のみ) 16(月) 歯科健康教育(5年) 8(水) 給食開始/委員会/集金日 

3(火) ミニ避難訓練(地震) 17(火) 租税教室(6年) 9(木) 校内書初め大会 

4(水) 成田市学力調査/委員会 18(水) 大掃除/全校14:40下校 13(月) 成人の日 

5(木) 成田市学力調査 19(木) 給食最終日 14(火) 校内書初め展(～17日) 

6(金) 書初め教室(3～6年) 20(金) ２学期終業式/全校11:00下校 21(火) 6年校外学習 

(歴史民俗博物館/下校14:30)  10(火) 職員研修会/全校12:50下校 23(月) 振替休業日(バザー)  

11(水) クラブ・家庭教育学級 24(火) 冬季休業日(～6日) 24(金) 入学説明会(午前)  

遠山中入学説明会(保護者のみ) 13(金) 授業参観②/学級懇談会 

全校14:40下校  

1/1(水) 元日   

 7(火) 3学期始業式/全校11:00下校 29(水) 委員会/全校集会 



 
入園を待つ列です 

11月1日（金）千葉市動物公園 1年 

一年生が初めての校外学習で「千葉市動物

公園」へ行きました。秋の金曜日というこ

とで、たくさんの学校が来ていました。バ

スは100台、2,000人の来園があったそ

うです。グループごとに動物を見てまわり

ます。途中で道に迷う班もありましたが、

それもいい思い出です。秋晴れの中、楽し

い思い出作りができました。 
 

初めて友達と一緒にお弁当を食べました 

7・8日 修学旅行 ６年 

楽しみにしていた修学旅行に行ってきまし

た。体調不良が心配されましたが、二日間

みんな元気に過ごせました。訪日客も増

え、どこもたくさんの人でにぎわっていま

した。礼儀正しく、ルールを守って行動す

ることができました。班別行動や宿で過ご

したことが思い出に残ったそうです。班ご

とにタブレットで写真を撮り、たくさんの

思い出シーンを残していました。  
鎌倉大仏 でっかい！ 

 
レトロでかわいい江ノ電 

 
夕日の海賊船 

 
箱根高原ホテルに宿泊 

 
ロープウェイはスリル満点！ 

 
西谷先生のご指導 

 
本番へ出発前の自主練習 

20日（水） 印旛地区音楽発表会 

二部会を代表して印旛地区音楽発表会へ参

加しました。音楽部は二学期になって練習

を始めました。６年生を中心にパートリー

ダーを決め、リーダー中心に練習を進めて

きました。声楽指導の西谷先生のご指導も

受けながら頑張ってきました。最後の発表

は「自分のために楽しく歌おう」を目標に

して、素敵な歌声を会場中に響かせてくれ

ました。 

 
初めてのマラソン大会 一年生 

27日（水） まきばマラソン大会 

朝まで雨が降っていたので、先生方のコー

ス整備が大変でした。２学期は行事がたく

さんあるために、いつもより練習できる期

間が短くなってしまいました。それでも、

子ども達は大会に向けて頑張ってきまし

た。当日は自己ベストを出せた子ども達が

たくさんいたようです。最後まで頑張った

子ども達に拍手！ 
 

最後のマラソン大会 六年生 

30日（土） おおえのき祭 

バザーが復活して２年目です。今年からバ

ザーを「おおえのき祭」としました。ま

た、今まではPTA役員の方々で運営を行っ

ていただいていましたが、今年からは本部

役員の方々と有志の方々による運営方法に

変更しました。子ども達が楽しみにしてい

る行事です。また、地域の方々もたくさん

来場してくれました。今後も無理なく、楽

しく続けられることを願っています。  
お目当てのお店に並びます 

 
朝早くからたくさん用意していただきました 


